

Finanzspritze fürs Pflegeheim

1500 Euro Spende für die „Stille Hilfe“ und das Matthäusstift

Ein Spendenscheck über jeweils 1500 Euro erhielten kürzlich die Stille Hilfe e. V. sowie das Matthäusstift in Landshut von der Ingenieurgesellschaft Ferstl mbH in Landshut. Das Ingenieurbüro spendet seit einigen Jahren an Weihnachten anstelle von Kundengeschenken an gemeinnützige Einrichtungen und Vereine.

„Gerade zu Weihnachten möchten wir kranke, schwächere oder in Notlagen befindliche Menschen aus

unserer Region unterstützen und ihnen eine kleine Freude machen“, sagte der Geschäftsführer bei der Spendenübergabe.

Die Leiterin des Matthäusstifts Manuela Berghäuser bedankte sich im Namen aller Heimbewohner für die großzügige Spende. Das Pflegeheim erhält selten Finanzspritzen, umso größer war die Freude über den weihnachtlichen Scheck.

Die Stille Hilfe e. V., vertreten durch Vorsitzende Petra Dreier, un-

terstützt vorwiegend Familien – aber auch einzelne Personen, die durch Krankheit, Unfall oder unvorhergesehene Schicksalsschläge unverschuldet von heute auf morgen in Not geraten sind. „Wir bekommen jeden Monat sehr viele Anfragen mit der Bitte um Unterstützung. Entsprechend froh sind wir über jede Spende, die wir still und unbürokratisch weitergeben können“, sagte Petra Dreier bei der Spendenübergabe.



Von links: Manuela Berghäuser, Leiterin des Matthäusstifts, Ferstl-Geschäftsführer Georg Lackemeier und Vorsitzende der „Stillen Hilfe“, Petra Dreier